Auszug aus der Satzung von AGUS e. V. Sitz in Bayreuth

Der Verein führt den Namen AGUS e. V. -

Angehörige um Suizid

Er baut auf der von Frau Emmy Meixner-Wülker im Jahre 1989 in Bayreuth gegründeten Selbsthilfegruppe AGUS auf.

Zweck des Vereins ist es, Angehörigen und Hinterbliebenen von Suizidenten, die wegen ihres seelischen Zustandes hilfsbedürftig sind, Hilfe zu leisten durch:

Beratung und Betreuung der Betroffenen

Vermittlung von Kontakten Betroffener untereinander

Förderung und Gründung regionaler Selbsthilfegruppen

Öffentlichkeitsarbeit zur Weckung des Verständnisses für diese Personengruppe, in besonderem Maße durch die Medien

Zusammenarbeit mit der Fachwelt, mit Behörden und anderen Einrichtungen zur Verbesserung des Angebotes an psychologischen und sozialen Hilfen

Sitz des Vereins ist Bayreuth

www.agus-selbsthilfe.de

email: kontakt@agus-selbsthilfe.de



Die Ziele von AGUS:

A ngenommensein

G renzen verändern

U mgang pflegen

S elbstwertgefühl stärken

AGUS e.V. Selbsthilfegruppe nach Suizid in Augsburg

Bundesgeschäftsstelle und Vereinssitz in Bayreuth



... und plötzlich - war alles anders ...

Trauer Schmerz Wut Enttäuschung

Sehnsucht Leere

Schuldgefühle

Liebe Angehörige,

diese oder ähnliche Gefühle gehen in uns vor, seit sich aus unserer Familie, aus unserer Umgebung ein lieber Mensch das Leben genommen hat. Wir sind eine offene Gruppe von Betroffenen, in der jede/jeder herzlich willkommen ist.

Wir wollen
uns gegenseitig stützen und begleiten
ein Stück unseres Weges
gemeinsam gehen
zuhören
achtsam sein
uns Zeit lassen
über unser Erleben sprechen
uns Trost schenken
gemeinsam schweigen
Kontakte knüpfen
Informationen und Hilfen anbieten

Gerne begrüßen wir Sie bei unserem nächsten Treffen. (Angaben hierzu entnehmen Sie bitte unserem Beiblatt)



Für dunkle Stunden wünsche ich Dir die Eigenschaften der Sonnenblume, die ihr Gesicht dem Licht zuwendet damit die Schatten hinter sie fallen.